

## **Planteamiento del problema**

A fin de tener una visión general sobre la implementación de la asignatura de Expresión y Apreciación musical a los alumnos de las escuelas primarias de Hermosillo, se planteó la necesidad de elaborar una encuesta con aquellos aspectos básicos relacionados con los distintos contenidos y actividades, sugeridos para dicha asignatura en el Libro para el Maestro (Educación Artística primaria. 2004. SEP. México).

Con el propósito de evaluar el estado que guarda la implementación de dicha asignatura se aplicaron cuestionarios a los sextos grados de algunas escuelas primarias, bajo el supuesto, de que siendo éste el último grado y el corolario de dicho nivel, podrían tener los conocimientos y habilidades propuestos, curricularmente, para dicha asignatura.